

L'île d'arz

J'ai préféré la course d'orientation car nous avons vu beaucoup de choses puis nous avons croisé une dame juste avant le pique-nique qui nous a donné une pomme très bonne. Eléna



La classe de mer pour les sixième C

Mon activité préférée est la course d'orientation car on était pas forcément avec nos ami(e)s, on était avec des profs ou un moniteur et on a appris à les connaître... On a visité l'île d'Arz et j'avoue cette île est vraiment jolie!!! En plus on a fait un pique-nique avec tous les 6ème C. On a pris des photos et il y avait un grand soleil! Et avec mon équipe on a gagné. Saya



On va vous expliquer nos dortoirs

Le matin on se levait à 7h30. Et hop... on pouvait enfin prendre notre petit déjeuner!!! On a fait du catamaran, du boscau, course d'orientation, l'ostréiculture et les marés salants. Le midi on avait soit un pique-nique soit on mangeait au self et c'était délicieux!!! Même le dernier midi avant de terminer notre aventure on a mangé des frites avec du poulet sauce champignons et on s'est régalé Elena et Saya

